



La Santa Sede

REZO DEL SANTO ROSARIO

SALUDO DE JUAN PABLO II

Sábado 2 de agosto de 1997

A todos vosotros, que habéis participado en el rezo del santo rosario, en este primer sábado de agosto, dirijo un cordial saludo, que extendo a los que se han unido a nosotros mediante la radio y la televisión.

Muchos están tomando sus vacaciones en este tiempo. Les deseo que sea un tiempo sereno, en el que recuperen las energías físicas e interiores. Encomiendo a María este período de descanso, para que sea benéfico para todos: para los que van a lugares de veraneo y para los que no pueden abandonar su ciudad y su casa. María, cuya Asunción en cuerpo y alma a la gloria de Dios celebraremos el día 15, vele por cada uno.

Me complace saludar al numeroso grupo de jóvenes de Filipinas, que van de camino hacia París para la celebración de la Jornada mundial de la juventud. Después de Manila, París también manifestará el gran amor que los jóvenes sienten por Cristo. Sobre vosotros y sobre todos los peregrinos de lengua inglesa aquí presentes invoco la alegría y la paz de nuestro Señor Jesucristo.